

Inauguration de l'école l'Envol, Pavillon Phénix-du-Savoir au Centre de services scolaire du Lac-Abitibi

*La reconstruction après l'incendie de 2019 marque un nouveau chapitre
pour l'éducation en Abitibi-Ouest*

La Sarre, le 16 octobre 2024. — Le Pavillon Phénix-du-Savoir, premier bâtiment neuf du Centre de services scolaire du Lac-Abitibi depuis les années 1990, a été officiellement inauguré aujourd'hui. Cet événement historique fait suite à la destruction du Pavillon Victor-Cormier lors d'un incendie tragique il y a cinq ans.

Le Pavillon Phénix-du-Savoir accueille désormais près de 200 élèves, qui ont intégré les nouveaux locaux en août 2024. La modernité et la fonctionnalité de ce bâtiment reflètent l'engagement du Centre de services scolaire envers une éducation de qualité.

Avant la cérémonie d'inauguration, plusieurs dignitaires étaient présents, dont M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation, et M^{me} Suzanne Blais, députée d'Abitibi-Ouest. Ils ont pu visiter les locaux et rencontrer les élèves, soulignant l'importance de cette nouvelle infrastructure pour la communauté.

L'inauguration officielle a débuté par une rencontre des directions et une visite de l'établissement. Le tout suivi d'une conférence de presse et de la coupe du ruban. À 16 heures, la population a été chaleureusement accueillie pour une visite guidée des installations. Les résidents ont généreusement soutenu la reconstruction du pavillon, tant par leur temps que par leur appui financier, et cette inauguration est une façon de reconnaître leur contribution essentielle à l'épanouissement de nos élèves.

« Je suis très content d'être présent pour l'inauguration du Pavillon Phénix-du-Savoir. C'est un projet magnifique qui a été rendu possible grâce aux 25,7 millions de dollars que notre gouvernement a investis. Je suis convaincu que les élèves et l'équipe-école seront très bien dans cette école moderne et lumineuse qui répond à leurs besoins. Félicitations et merci à tous ceux qui ont été impliqués dans ce projet important pour La Sarre! », a mentionné M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.

« Donner et redonner à nos écoles tout l'amour et le soin qu'elles méritent est inestimable. L'éducation, c'est la base de tout. Aujourd'hui, tous peuvent être fiers du Pavillon Phénix-du-Savoir et du résultat des travaux exécutés », a affirmé M^{me} Suzanne Blais, députée d'Abitibi-Ouest.

« Nous avons mis beaucoup de temps et d'énergie pour concevoir les plans et la réalisation de ce nouveau bâtiment. Nous voulions une école de quartier, où les élèves pourront se rendre à pied facilement. Avec l'aide de la Ville de La Sarre, c'est chose faite. Ce pavillon, comme tous nos pavillons, offrira des services de qualité à la population étudiante », a indiqué M^{me} Isabelle Godbout, directrice générale du Centre de services scolaire du Lac-Abitibi.

M. Yves Dubé, maire de La Sarre, a ajouté : « Le Pavillon Phénix-du-Savoir incarne la résilience et la détermination de notre communauté éducative. Nous sommes fiers de ce nouveau chapitre et de l'avenir prometteur qu'il offre à nos élèves ».

Le Centre de services scolaire du Lac-Abitibi est un établissement d'enseignement public qui sert la MRC d'Abitibi-Ouest. Il offre des services éducatifs de qualité aux élèves de la maternelle à la fin du secondaire ainsi que de la formation générale aux adultes et de la formation professionnelle. [Pour en savoir plus, visitez le site Web du Centre de services scolaire du Lac-Abitibi.](#)

- 30 -

Sources et informations :

M^e Manon Fortier

Secrétaire générale et responsable des communications

819 333-5411, option 1, poste 2237

Courriel : fortier.manon@csla.qc.ca